

# <多治見空手道教室だより>

R 2. 12. 26

2020年の多治見教室にとって一番の変化は、年明けから陶生苑でインフルエンザが発生し、その後コロナの発生で20数年お借りして来た陶生苑が使えなくなり、土曜練習を小泉中で行うことに変わった事です。

それでもラッキーな事に土曜日の午後1時から6時迄は、小泉空手道クラブに時間が割り当てられて居たので、小泉総合クラブの責任者に、利用時間を連絡するだけで、使用出来ることになりました。

しかし、今年はコロナウイルスの感染拡大で、3月から6月まで3ヶ月間、小泉中と東可児中の武道場が使用中止になり、練習が出来なくなった事と、7月からは武道場の使用が出来るようになつたものの、全空連等から練習再開に伴う感染防止対策のガイドラインが示され、体調チェックシートの提出、3密を避ける、マスクの着用、うがい、手洗い、手指消毒、食事の禁止、換気などが示されたため、教室として十分注意して実施してきました。

それでも会員は50家族程居るし、介護施設や病院勤務の人もいるので、その様な皆さん10数名は休会して頂いておりますが、他の職業の方でも飲み会等に行くことも有ると思うので、会員のご家庭では出来るだけ、外での飲み会などは避けて下さいと、何時もお話しさせて頂いております。忘年会や新年会も避けて下さい。

今日のお便りは、例年実施して来たイベントが出来ないので、19日土曜日に名前だけのクリスマス会で、写真撮影とお菓子の配布を行つたので、報告させて頂きます。



子供達のお菓子

## 記

### 1. 令和2年クリスマス会 12/19(土) 小泉中武道場

今年から密集を避けるため、土曜練習を前半14時～16時、後半16時～18時に分けて、練習を行つて来ましたが、後半の人も15時半までに来て貢い、全員の集合写真をマスク有りとマスク無しで撮影し、育成会役員からお菓子を配つて貢い、クリスマス会としました。



クリスマス会の集合写真



準備体操

移動基本逆突き

移動基本手刀受け

バックサイと平安2段



バックサイの掛け手

和美先生の形指導

ニーバイボ

### 2. パリ2024オリンピック実施競技から空手道が外れる。

来年行われる東京オリンピックでは、空手道競技が行われますが、先般開催されたIOC理事会にて、空手道は野球、ソフトボールと共に実施競技から外れてしまいました。非常に残念です！

せめて東京大会の空手道競技を見てから、パリ大会の実施競技を決めて欲しかったですね？